

Pensiun di Era Digital? Yuk Lakukan Kegiatan Di bawah ini!



Masa pensiun bagi sebagian orang dapat diartikan sebagai kebebasan untuk menentukan kegiatan yang akan dilakukan. Mereka memiliki banyak waktu untuk memuaskan keinginannya dan menyalurkan hobi, mengembangkan bakat dan minat, bersilaturahmi, rekreasi, berorganisasi, berolahraga atau kegiatan yang dulu sulit untuk dilakukan dulu. Mereka tidak lagi dikejar deadline, membuat laporan, mentaati jam kerja atau memenuhi target. Di sisi lain, ada sebagian orang yang merasa kebingungan mengisi waktu di masa pensiunnya, tidak ada teman bicara, merasa tidak dibutuhkan lagi, tidak ada yang menghormati, tidak dapat menghasilkan karya apapun dan hanya duduk-duduk sepanjang hari. Persepsi seseorang tentang masa pensiun memang beragam.

Pensiunan yang hidup di era digital, berhadapan dengan suasana baru yang jauh berbeda dengan zamannya dahulu. Mereka mau tidak mau harus berkomunikasi dengan smartphone, menggunakan ATM, e-Banking, media sosial, belajar menggunakan internet dan sebagainya. Kemajuan teknologi tersebut, seharusnya bukan menjadi hal yang menakutkan bagi Anda yang pensiun pada zaman digital saat ini. Ada beberapa aktivitas menarik yang dapat Anda lakukan di era digital, diantaranya ialah:

1. Berkreasi di Media *Youtube*

Youtube merupakan sebuah *web video sharing* yang mana pengguna bisa mengupload, menonton, dan berbagi video kepada pengguna lainnya. *Youtube* tidak hanya dapat dimanfaatkan untuk mencari hiburan, mencari informasi maupun pengetahuan, tetapi juga dapat dimanfaatkan sebagai media bisnis untuk menghasilkan uang.

Pada situs *Youtube*, Anda dapat mendokumentasi setiap kegiatan yang Anda lakukan dengan format video, baik sendiri ataupun bersama orang yang anda sayangi. Tak hanya itu, *Youtube* juga bisa dijadikan sebagai profesi baru Anda setelah pensiun, dikarenakan tidak adanya batasan usia tertentu untuk berkreasi di situs tersebut.

Melalui *Youtube*, masa pensiun Anda bisa saja mendapatkan penghasilan dengan cara membuat atau memproduksi sebuah video yang Anda sukai, mulai dari vlog perjalanan liburan pribadi Anda, hingga membuat video berbagi pengalaman saat Anda masih muda dulu.

Hal pertama yang harus Anda lakukan untuk menjadi Youtuber adalah dengan membuat akun *Youtube* terlebih dahulu. Anda bisa dengan mudah melakukan hal ini jika telah memiliki akun *Google*. Setelah itu, aktifkan kanal *Youtube* dan memberikannya nama.

2. Berbisnis Melalui *Online Shop* dan *e-commerce*

Seiring dengan perkembangan teknologi yang semakin maju, gaya hidup juga akan terus bergerak dengan cepat. Saat ini kita bisa lebih mudah dalam melakukan transaksi jual-beli tanpa perlu bertatap muka, cukup menggunakan *smartphone* Anda sudah bisa menjual atau membeli barang yang diinginkan.

Hal ini membuat kecenderungan masyarakat menjadi lebih konsumtif. Salah satu buktinya adalah pertumbuhan *e-commerce* di Indonesia yang membuat pertumbuhan kelas menengah di Indonesia melonjak cukup pesat, yakni sebesar 21% dari total populasi atau sebanyak 57,3 juta orang pada tahun 2019. Hal ini juga terlihat dengan meningkatnya jumlah pengeluaran masyarakat untuk belanja barang konsumen secara online sebesar 23% pada tahun 2018 dibanding dengan tahun 2017.

Selain dari meningkatnya kelas menengah, faktor lain yang juga mendukung perkembangan *e-commerce* adalah tingkat penetrasi internet dan pengguna perangkat *mobile* yang terus meningkat, memungkinkan lebih banyak orang untuk mengakses berbagai *platform* belanja *online*, mulai dari *website* toko online, aplikasi *marketplace*, media sosial, dan banyak lagi.

Dengan semakin pesatnya perkembangan *e-commerce* tersebut, maka akan semakin memudahkan seseorang untuk melakukan transaksi jual-beli. Anda bisa memulai bisnis sesuai dengan hal yang Anda minati, seperti berjualan pakaian, berjual

kue kering atau bahkan menyediakan jasa yang mungkin menjadi keahlian Anda tanpa perlu mengkhawatirkan cara untuk memasarkannya.

Perkembangan teknologi bukanlah hal yang bisa dihindari, karena pada dasarnya waktu terus berjalan dan menuntut kita untuk bergerak lebih cepat. Maka dari itu tetaplah berusaha untuk beradaptasi dan jadikan perkembangan teknologi ini sebagai hal baik untuk mempermudah hidup Anda.